
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 909V31M

Prix 990 000 €

Fréjus
Maison à vendre (83600)
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Vendu fréjus, quartier résidentiel,  superbe maison de 200 m² entièrement rénovée

avec  goût.  Située  dans  une  impasse,  la  maison  se  trouve  en  position  dominante

sans  vis-à-vis  et  avec  une  belle  vue  dégagée.  Elle  se  compose  en  rez  de  jardin,

d'un grand espace séjour/salle à manger et cuisine ouverte équipée avec un grand

cellier/buanderie  attenant.  Pour  la  partie  nuit,  une  suite  parentale  avec  grand

placard et une salle de bains. Une autre chambre avec salle d'eau et wc. À l'étage,

deux chambres avec placards donnant sur une terrasse solarium salle d'eau et wc.

À l'extérieur, piscine à ...

Fréjus,  residential  area,  superb  house  of  200  m²  entirely  renovated  with  taste.

Located in  a  dead end,  the house is  in  a  dominant  position without  vis-à-vis  and

with  a  beautiful  open  view.  It  is  composed  on  the  ground  floor,  of  a  large

living/dining room and open kitchen equipped with a large adjoining pantry/laundry

room.  For  the  sleeping  area,  a  master  suite  with  large  closet  and  a  bathroom.

Another  bedroom  with  bathroom  and  wc.  Upstairs,  two  bedrooms  with  fitted

wardrobes opening onto a solarium terrace, shower room and wc. Outside, heated

infinity pool, beautiful terraces to enjoy this ...

PRESTIGE BY LOMBARD IMMOBILIER

14 Impasse Paul Fort - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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